



30 JAHRE MS-RG
SCHAFFHAUSEN

Jahresbericht 2012

Geschätzte Leserinnen und Leser

Das vergangene Jahr stand ganz im Zeichen des 30-jährigen Jubiläums der MS-Regionalgruppe Schaffhausen. Die Ehrung unserer Regionalgruppe mit Checkübergabe an der Schweizerischen MS-Delegiertenversammlung in Fribourg, die Durchführung der Betroffenen-Ferien in Interlaken sowie der tolle Jubiläums-Ausflug in die Bodenseeregion waren die Highlights im vergangenen Jahr.

Aber auch die übrigen – vom Vorstand organisierten – Anlässe, erfuhren ein äusserst grosses Interesse, sowohl bei den Betroffenen wie auch bei den zahlreichen Helferinnen und Helfern.

Anlässe

Besichtigung der Firma Strack

Im Januar trafen sich 9 Betroffene und 20 Angehörige und Helfer/-innen um sich über die technischen Hilfsmittel sowie den alltäglichen Pflegebedarf zu informieren.



Jahresversammlung

Am 18. Februar 2012 konnte Präsident Matthias Schlatter im Psychiatriezentrum 13 Betroffene und 36 Angehörige, Helferinnen und Helfer sowie einige Gäste begrüßen. Karin Berchten überbrachte seitens MS-Schweiz das Grusswort und gratulierte mit anerkennenden Worten und „vielen bunten Smarties“ zum 30-jährigen Bestehen der MS Regionalgruppe Schaffhausen. Zudem wurde das langjährige Vorstandsmitglied Georg Matter (Angehörigenvertreter) verdankt und sein Nachfolger Tom Suter mit grossem Applaus gewählt.





Weiterbildung

Vorstandsmitglied Brigitta Berger hatte am 15. März zu einer Weiterbildungs-Veranstaltung zum Thema „MS-Krankheits-bild, Schluckstörungen sowie Transfer und Mobilisation“ ins Lindli-Huus eingeladen. Durch die Fachpersonen Regula Locher und Karin Berchten wurden 18 Helfer/-innen praxisnah instruiert.

Lottomatch

Am 28. März 2012 traf sich eine muntere Schar um Ursi Luginbühl. Sie verstand es bei allen Teilnehmenden das Spiel- und Lottofieber zu wecken und bald waren denn auch die Preise weg wie warme Semmeln...



Spargelspitzen

Ende April konnten sich 12 Betroffene und 20 Helfer/-innen auf dem Spargelhof in Flaach vor Ort ein Bild machen über den aufwändigen Anbau der weissen und grünen Spargeln. Natürlich durfte auch ein „Versucherli“, begleitet von einem feinen Glas Weisswein, nicht fehlen...



Ferien in Interlaken

Stabsmässig plante Vreni Gloor den Aufenthalt im Hotel Artos in Interlaken mit 9 Betroffenen und 14 Helfer/-innen. Mit dem Eurobus wurde die Hin- und Rückfahrt gewährleistet. Dank dem PW von Peter Luginbühl und dem Behinderten-Bus vom Altersheim La Résidence konnten wir jeden



Tag kleinere und grössere Ausflüge im Berneroberrland unternehmen. In sehr guter Erinnerung bleiben die beiden Tagesausflüge ins Freilichtmuseum nach Ballenberg und die Schifffahrt von Interlaken nach Thun und zurück in die Beatenbucht.



Zirkus Monti

Hereinspaziert ins Zirkuszelt für unsere MS-Regionalgruppe im Juni 2012. Der Anlass wurde gleichzeitig benutzt um die Semesterarbeit von Andrea Wiehl zum Thema „Multiple Sklerose“ zu würdigen und ihr einen Gutschein als Anerkennung zu übergeben.

Jubiläums-Ausflug

Mit einer Medienkonferenz wurde – noch vor dem Start zum Ausflug nach Ravensburg ins Minimundus – die Öffentlichkeit über das 30-Jahre Jubiläum der Regionalgruppe Schaffhausen informiert. 44 Betroffene, Angehörige und Helfer/-innen nahmen an dem wunderschönen Ausflug rund um den Bodensee teil. Am Morgen noch bedeckt, lachte die Sonne zur Besichtigung der Sehenswürdigkeiten aus aller Welt in Miniatur. Theres Lüscher überbrachte die Gratulationswünsche und ein Präsent der MS Schweiz. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an die Hilfsgesellschaft Schaffhausen für die namhafte finanzielle Unterstützung dieses Anlasses.



Grillplausch im Rhyhölzli

An idyllischer Lage am Rhein verwöhnte einmal mehr Grillmeister Kurt Wehrli 9 Betroffene und 22 Helfer/-innen mit Wurst und Brot sowie Kaffee und Kuchen.



Alp Babental

Der Ausflug Richtung Schleitheimer-Schlossranden im Oktober endete im Restaurant Babental. 12 Betroffene und 19 Begleitpersonen genossen nicht nur die schöne Umgebung sondern auch das reichhaltige z'Vieri Plättli...



Foto-Rückschau

Hans Peter Kaeser, bestens bekannt als unser „Hof-Fotograf“, hatte im November zur Fotoschau eingeladen und entführte 13 Betroffene und 25 Helferinnen und Helfer in vergangene Zeiten. Bei einem feinen Apéro und einem Gläschen Wein wurden die schönsten „Weisch-no-Momente“ aufgefrischt.

Adventsfeier

Mundartdichter Hans Ritzmann las Mitte Dezember 2012 den 11 Betroffenen und 31 Helfer/-innen aus seinen Werken vor und die beiden Flötistinnen Susanne Bösch und Maja Zimmermann sorgten für einen stimmungsvollen Rahmen.



Vorstandsarbeit

An dieser Stelle bedanke ich mich ganz herzlich bei meinen Vorstandskolleginnen und –kollegen für die tolle Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. An vier Vorstandssitzungen wurden sowohl die laufenden Geschäfte als auch die MS-Ferien, die Jubiläumsaktivitäten, der Weiterbildungsanlass und die Planung der Anlässe im 2013 geplant und vorbereitet.



Besten Dank auch an die Adresse der Angehörigen für das Vertrauen und den freiwilligen Einsatz der Helferinnen und Helfer in den Ferien und an den gemeinsamen Anlässen.

Neuhausen, im Februar 2013
Matthias Schlatter, Präsident

(auf dem Foto fehlen Manjit Pannu, Susi Schaad und Roland Tanner)